Antrag der CDU-Fraktion zur Wiedereinführung eines Freiwilligen Polizeidienstes in Ahnatal

Sachverhalt:

Die Hintergründe sind hinlänglich bekannt, weiteres erfolgt mündlich.

Beschlussvorschlag:

- 1. Der Gemeindevertretung der Gemeinde Ahnatal beschließt die Wiedereinführung eines Freiwilligen Polizeidienstes in Ahnatal.
- Der Gemeindevorstand der Gemeinde Ahnatal wird mit der Schaffung der notwendigen administrativen und finanziellen Voraussetzungen bis zum Haushaltsjahr 2019 beauftragt.
- 3. Bei der Umsetzung soll auch eine interkommunale Zusammenarbeit angestrebt werden, um die Finanzierung der Aufwandsentschädigungen dann durch Zuweisung von Fördermitteln aus dem Landesausgleichsstock des Landes Hessen für die Interkommunale Zusammenarbeit sicherzustellen zu können.

Rüdiger Reedwisch Fraktionsvorsitzender